

Paolo Gabella, managing director of Gabella Macchine Spa

Even in a time that scarcely favours investments, we have recently upgraded part of our machine tool fleet (boring machines, cutting centres, an automatic warehouse) to guarantee more safety, lower consumptions and ever-increasing machining quality. But the most important investments were the 3 photovoltaic plants installed on the three production halls and the thermal insulation. We have an installed power that exceeds 220 kW and we have notably reduced the energy expense and the environmental impact. We have produced and installed the material for the thermal insulation, with sheets worked on our plants. For over 50 years Gabella Macchine has been producing cut-to-length and recoiling lines, plants for small productions and handcraft and special plants for the sheet metal working, designed upon customers' specifications. Besides, a unit is entrusted with the sale of coils, insulated panels and accessories for small productions and handcraft. The company's sizes are typical of a family-owned firm: 45 employees, including 5 members of Gabella family operating both in the technical and in the commercial ambit. Foreign companies are strategic. Since the beginning we have been present in Europe and over the last few years we have lived an excellent expansion in Eastern nations. We have customers in Africa and USA. The export share varies in the years but it is never less than 50% of sales, despite the Euro-dollar exchange rate. Productive efficiency is synonymous of manufacturing flexibility for us. We turn to several small local companies, with which we have established long-lasting collaborations. In this way we have faced the most demanding periods and the present crisis, deciding from time to time whether to execute a machining in-house or to outsource it, depending on the convenience.



Paolo Gabella, Geschäftsführer der Fa. Gabella Macchine Spa

Auch in wenig günstigen Zeiten für die Investitionen, haben wir kürzlich einen Teil des Werkzeugmaschinenparks (Bohrmaschinen, Schneidzentren, ein automatisches Magazin) erneuert, um mehr Sicherheit, geringere Verbräuche und eine immer bessere Bearbeitungsqualität garantieren zu können. Die 3 auf den 3 Produktionshallen installierten Photovoltaikanlagen und die Thermobeschichtung sind die wichtigsten Investitionen gewesen. Wir verfügen über eine installierte Leistung von mehr als 220 kW und wir haben die Energiekosten und die Auswirkungen auf die Umwelt erheblich reduziert. Die Thermobeschichtung, die wir hergestellt und installiert haben, besteht aus Blechen, die auf unseren Anlagen bearbeitet werden. Die Fa. Gabella Macchine beschäftigt sich seit mehr als 50 Jahren mit der Produktion von Schneid- und Aufrolllinien, Maschinen für die Blechbearbeitung und speziellen Anlagen für die Blechbearbeitung, die nach Kundenspezifikationen konstruiert werden. Diese Firma verfügt über ein Verkaufszentrum für Walzerzeugnisse, isolierte Platten und Zubehörteile für die Blechbearbeitung. Es handelt sich um ein Familienunternehmen, das einschließlich der 5 Mitglieder der Familie Gabella, die im technischen und kommerziellen Bereich tätig sind, 45 Mitarbeiter beschäftigt. Das Ausland spielt eine strategische Rolle. Seit Anfang unserer Aktivität sind wir auf dem europäischen Markt anwesend und in den letzten Jahren haben wir eine sehr gute Expansion nach Osten erzielt. Wir haben Kunden in Afrika und in den Vereinigten Staaten. Der Exportanteil variiert in den Jahren aber trotz des Euro-Dollar Kurses, unterschreitet er nie 50% der Verkäufe. Die Produktionseffizienz bedeutet für uns höchste Flexibilität in der Produktion. Seit Jahrzehnten arbeiten wir mit vielen kleinen lokalen Realitäten zusammen. Wir haben die schwierigsten Zeiten und die aktuelle Krise auf diese Weise bewältigt und aufgrund der Vorteile haben wir jeweils entschieden, ob eine Bearbeitung intern oder extern durchzuführen ist.